

Designer:
STEFANO SANDONÀ

OXFORD

DIRECCIÓN
Executive / Direction



OXFORD

DIRECCIÓN

Executive / Direction







OXFORD
SILLÓN DE DIRECCIÓN

Sillón de dirección ergonómico alto. Asiento y respaldo con estructura metálica, tapizados sobre espuma inyectada de alta densidad. Brazos y base (de 5 radios con ruedas blandas de 65mm. de diámetro) de aluminio pulido brillo. Mecanismo sincro autopesante con bloqueo de 5 posiciones (Antishock). Disponible en respaldo alto, medio o bajo (confidente con base fija de 4 radios en aluminio pulido brillo). Opcionalmente puede incorporar una pastilla tapizada sobre los brazos.

OXFORD
DIRECTIONAL ARMCHAIR

Directional ergonomic armchair. Seat and back made with inner metal frame, upholstered in high density injected foam. Polished aluminium armrest and base (5 points with 65mm diameter soft castors). Auto-weight synchro mechanism 5 positions. (Antishock). Available in high, medium or low backrest (visitor with 4 points fixed polished aluminium base). Optionally, armrest can be upholstered on top.

OXFORD
FAUTEUIL DE DIRECTION

Fauteuil de direction haut ergonomique. Dossier et assise à structure métallique tapissé sur une mousse injectée d'une haute densité. Accoudoirs et piètement (de 5 radios avec des roues molles de 65 mm de diamètre) de aluminium poli. Mécanisme autopesante avec blocage de 5 positions (Antishock). Disponible dans un dossier haut, moyen ou bas (confident avec un piètement fixe de 4 radios en aluminium poli élat) Optionnellement on peut incorporer des plaquettes tapissées sur les bras.



OXFORD
118/130
66
57

OXFORD B
105/117
66
57

OXFORD P
92
66
57

Altura / Height / Haut
Anchura / Width / Large
Fondo / Depth / Fond

OTROS ACABADOS / OTHER FINISHES / AUTRES FINITIONS

Acabados y tipologías de bases, ruedas, brazos y mecanismos:
Consultar tarifa.

Finishes, types of bases, castors, armrest and mechanisms.
Check price list.

Finitions et types de piètement, roués, accoudoirs et mécanismes.
Consulter le tarif.

TAPICERÍAS / UPHOLSTERY / TAPISSERIES

Las sillas se pueden tapizar con cualquier tejido o piel de nuestro muestrario (pág. 262) o con tejidos suministrados por el cliente.

Chairs can be upholstered in a any fabric or leather of our sample book (pag. 262) or in COM.

Les chaises peuvent être tapissées avec n'importe quel tissu ou cuir de notre échantillonnage (pag. 262) Ou avec les tissus fournis par le client.